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最優秀賞受賞おめでとう！
２年生の中条愛夢さんが、中学生人権作文コンテストの新津人権擁護委員協議会の審査で最優

秀賞を受賞しました。中条さんの作品は、「人は何回でも変われる」と題し、経験をもとに自分

の思いを述べたものです。最優秀賞は、応募総数１４３３編中の最上位の賞です。中条さんは、

昨年度に続き、２年連続の最優秀賞受賞です。作品は、新潟県大会に推薦されています。

人と人とのかかわりを大切に、よりよい関係をつくっていきたいという強い気持ちがあればこ

その受賞です。

おめでとうございました。

（本人保護者の了解を得て、写真は削除しましたが名前は掲載しています）

３年生が受けたテストの結果と各教科

の分析をお知らせします。
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国語 数学 英語

令和5年度全国学力学習状況調査平均正答率

全国 県 月潟中学校

〔国語〕
県や全国の平均と同程度です。自分の考えが伝わるように根拠を明確にして文章を書く問題の

正答率が低くなっています。自分の考えを文章でまとめ、生徒同士で質問しあい、相手に伝える

力の育成をしていきます。

〔数学〕
県・全国の平均を上回っています。特に図形とデータの活用の正答率が全国よりも高くなって

います。無解答率も低く、解答に対して積極的に粘り強く取り組んだ様子が見られます。今後、

課題としてあげられる「考えたことを根拠を明確にして表現する力」の育成を目指します。

〔英語〕
「聞くこと」「読むこと」「書くこと」の領域は、県の平均を上回り、全国平均と同程度です。

文章記述や短答式問題の正答率が低くなっているので、ライティング課題を重視し、書く力の育

成を目指します。「話すこと」の領域は、全国平均をやや下回っています。まとまりのある情報

を聞いて、考えや理由を述べる等のアウトプットの練習をすることで、自己表現力の育成を目指

します。
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月華祭・音楽祭終わる！ 校長 小竹 智
10月21日に、月華祭・音楽祭を行いました。
今年度から作品展示は12月の保護者懇談会時

に行うことにし、生徒会企画である「月華祭」
と吹奏楽部演奏、学級合唱、全校合唱、PTA合
唱を行う音楽祭のみとしました。

「月華祭」は生徒が月潟中らしさを大切に命
名してくれました。月潟中らしく生徒と教員が
一緒に、わきあいあいと取り組む様子をクイズ
にしたもの、ボランティア生徒によるダンス大
会など、参観の皆さんにとても楽しんでもらえ
るものになりました。体育祭が終わってからの
短い期間で、下校時刻も早くなり、あまり活動
に時間をかけることができない中、みんなで分
担し、協力し、そして信頼し合いながら創り上
げたのだと思います。目立たないところでも真

剣に踊る姿、みんなできれいに合わせる姿、そういう一つ一つの姿にとても感動しました。会場全
体もとても盛り上がりました。月潟中生徒の素晴らしさを改めて感じました。

音楽祭では、３年生引退後、初となる吹奏楽部の演奏から始まりました。３年生がいなくともこ
こまでできるという自負と自信を感じました。各学年の合唱も、全員がマスクを外し、精一杯の合
唱をしてくれました。月潟中は、小規模校なので学級合唱に順位を付けたり、賞を付けたりはしま
せん。順位がつかなくとも賞がなくとも聞いてくださる方のために、そして、自分たちのためによ
りよい合唱を目指します。そういうひたむきさが開花しました。全校合唱では、全校の歌声が一つ
になりました。そして、その心も一つになりました。みんなで協力して、よりよい学校を目指す心
意気を感じました。

今年度、数年ぶりにPTA合唱団
withＴを行うことができました。
平日の夜の練習会に参加し、当日
は素晴らしい合唱を披露してくだ
さいました。きっと、生徒たちに
も感動を届けることができたと思
います。なによりも、歌っている
私たちが大きな達成感を感じるこ
とができました。

月華祭・音楽祭は半日で終わっ
てしまいました。しかし、すべて
の生徒の心に大きな大きな財産を
残すことができたと思います。全
力を尽くしてくれたすべての生
徒、保護者の皆様に感謝します。
ありがとうございました。次ペー
ジで生徒の感想を紹介します。

月潟中学校 学校だより
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生徒会企画



みんなの力
生徒会長 ３年 K

今年の生徒会企画では、ボランティアを募り、
生徒会総務メンバー以外の人にもたくさん出演
してもらいました。生徒会総務だけでやるより
もたくさんのアイディアでさまざまな工夫を凝
らした楽しいステージをつくることができまし
た。

今年の生徒会スローガンの「８７～みんなで
つくる理想の月中～」にもあるとおり、１つの
ものをみんなで創り上げる楽しさを感じてもら
えたのではないかなと思います。最後に生徒会
企画に協力してくださったすべてのみなさん、
本当にありがとうございました。

全校合唱を振り返って 全校合唱指揮者 ３年 S
全校合唱を振り返って、僕はいい合唱だったと思いました。この合唱を実現するのは、とても大

変でした。音楽祭当日の二週間前から、ほとんどの１年生はまだ歌詞を覚えていないところから始
まりました。２，３年生がフォローしながら、練習を重ねていき、当日はとてもいい合唱となりま
した。

僕は、今回のことで協力の大切さや力を合わせることの素晴らしさを学びました。
最後に、全校の皆さん、きれいな歌声をありがとうございました。

最後の音楽祭 ３年 T
私たち３年生は、今回が最後の音楽祭でした。

事前の練習では、学級みんなが、今まで一番が
んばっていたと感じました。自らわからないと
ころを聞きに行ったり、休み時間に歌声が聞こ
えたりするなど、皆の行動一つ一つから、やる
気が感じられ、私はパートリーダーとしてとて
もうれしかったです。

本番では、若干緊張混じりの歌声ではありま
したが、練習した成果がしっかりでていて、三
年間の成長を感じられるいい合唱になったと思
います。これから卒業合唱に向けて練習が始ま
りますが、最高の合唱をするため、また皆でが
んばっていきたいと思います。

３学年合唱

はじめての音楽祭
１年 A

初めて中学校の音楽祭で、私は指揮者に
なりました。すごく緊張したけれど、私の
指揮とみんなの歌声があったとき、すごく
うれしかったです。そして、本番では練習
のときよりもよい合唱ができてよかったで
す。

来年は、今年以上にみんなの心を一つに
して合唱ができるようにがんばりたいと思
います。

１年生の合唱について
１年 O

私たちは、本番のためにたくさん練習してきました。ダメなところを見つけるため、動画を撮っ
て、歌声を聞いたり意見を言い合ったりしました。そうしていくうちに、歌声はどんどん良くなっ
ていき、クラスの団結力も高まりました。
意見をたくさん言ってくれたクラスのみんな、パートをまとめ上げてくれたパートリーダー、い

ち早くアドバイスをして、見やすい指揮を振ってくれた指揮者、ずっと応援してくれた先生方、本
当にありがとうございました。

みんなと創った最高の合唱
２年 N

今年度の学年合唱は、クラスの心が一つに
なったと強く感じる合唱になりました。はじ
めは声が小さく、音程も不安定でした。です
が、練習を重ねていくにつれて改善され、み
んなの姿から真剣さが伝わってきました。

当日、堂々とみんなで歌った合唱は「楽し
い」と心から感じました。音楽の授業や放課
後に指導してくださった先生方、よい合唱を
一緒に創り上げたクラスのみんなに感謝して
います。本当にありがとうございました。

１学年合唱

２学年合唱

全校合唱

生徒会企画


